
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „hattrick“ vom 15. Mai 2015, 14:31

Größenordnung wäre 50.000 für Internationale Spiele (also National 50.000 + X) ja vollkommen
ausreichend, oder? Bis dahin sollte man aber auf jeden Fall Liga 1 Spielen (oder wieder Liga 1

 ). Würde dann wohl auch den DK Verkauf nochmals ankurbeln. Wenn man aber jetzt die
Weichen für ei Stadion stellt, dann soll man doch bitte den Verein gleich komplett auf Links
drehen und das ganze neu aufbauen, also den Verein. Damit kann man Bader beauftragem (wir
werden ihn wohl eh nicht los) und da ihm das zuviel wird, könnte man ja einen Sportdirektor
einstellen, der auch Ahnung vom Fußball hat. 
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